

He trabajado con prácticamente todas las versiones de windows desde windows 98 hasta windows 8 por lo que tengo un manejo medio alto.

Tambien he manejado linux ,concretamente, algunas versiones de Gnome y suse, de los que tengo conocimiento de los comandos básicos.

En mi paso por ingenieria informática tambiénn tuve que lidiar con UNIX y a aprender a programar basicamente en Ada y Pascal.

Respecto a la utilización de office tengo un nivel medio alto. Generalmente trabajo con la edición del año 2010.